
Siracusa.  Soggiorno  omaggio
per  la  turista  che  ha
denunciato  un  parcheggiatore
abusivo
L’associazione  Noi  Albergatori  Siracusa  ha  offerto  un
soggiorno  gratuito  alla  turista  che  l’altro  giorno  ha
denunciato di essere stata taglieggiata da un parcheggiatore
abusivo, nei pressi del parco archeologico della Neapolis. I
vigili urbani a cui la donna si è rivolta, come raccontato da
SiracusaOggi.it,  hanno  denunciato  l’uomo  scoprendo  anche
tagliandi contraffatti per il posteggio sulle strisce blu, da
cui è scaturita una indagine della Procura. Per rimarcare
l’importanza  del  gesto,  come  riporta  La  Sicilia,  gli
albergatori hanno deciso di offrire alla donna alcuni giorni
di soggiorno in più a Siracusa.

Siracusa.  La  direttrice
generale dei Musei Reali di
Bruxelles  visita  la  mostra
egizia di Montevergini
La direttrice generale dei Musées Royaux d’Art et d’Histoire
di Bruxelles, Alexandra De Poorter, ha visitato questa mattina
la mostra “La Porta dei Sacerdoti. I sarcofagi egizi di Deir
el-Bahari. Esposizione e restauro in pubblico”, attualmente in
corso alla Galleria Civica Montevergini.
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Una visita che conferma la proficua collaborazione instaurata
e che ha portato per la prima volta una simile mostra in
Sicilia, con una serie di preziosi reperti provenienti proprio
dai musei reali di Bruxelles.
De Poorter, accompagnata dal vice sindaco, Francesco Italia, e
dal direttore dell’istituto di restauro, Teodoro Auricchio,
dopo aver visitato la mostra e la sezione dedicata al restauro
in pubblico ha illustrato la storia e il valore dei reperti
inviati  a  Siracusa.  COme  ha  avuto  modo  di  ricordare  il
vicesindaco, Francesco Italia, “mai prima d’ora così tanti
pezzi hanno lasciato Bruxelles, così come si tratta di una
novità  il  fatto  che  dell’esposizione  fa  parte  anche  una
mummia. La partecipazione del Comune alle principali fiere del
turismo nel mondo – conclude l’assessore Italia – consente di
raggiungere risultati di questo tipo e di stringere relazioni
con  importanti  musei  e  istituzioni  culturali  con  i  quali
organizzare eventi di altissimo livello”.
Lo  scorso  febbraio,  anche  l’ambasciatore  belga  in  Italia,
Patrick  Vercauteren  Drubbel,  è  stato  ricevuto  a  Palazzo
Vermexio  in  visita  privata  ed  in  previsione  dell’apertura
della mostra.

Siracusa. Bus navetta, linea
Ortigia senza stop in piazza
Archimede.  "Servizio
efficiente.  Indietro  non  si
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torna"
La scelta di non effettuare più fermata in piazza Archimede?
“L’abbiamo  assunta  insieme  e  anche  il  presidente  della
circoscrizione Ortigia, Salvo Scarso, era d’accordo. Abbiamo
discusso e deciso che per rendere più efficiente il percorso
della linea del centro storico, in termini di velocità della
copertura  del  tragitto,  fosse  necessario  eliminare  il
passaggio lungo corso Matteotti e piazza Archimede”. Lo spiega
pacato  l’assessore  alla  Mobilità,  Salvo  Piccione.  Che
prosegue: “abbiamo deciso di prolungare la sosta della navetta
alla fermata del parcheggio Talete, diminuendo in questo modo
il tempo della sosta al capolinea del parcheggio del Molo ma
mantenendo invariate le coincidenze con le altre navette”. Ed
in effetti le novità introdotte hanno reso il servizio più
efficiente.
“Il  presidente  Scarso  ha  partecipato  alla  discussione,  ha
fornito il proprio contributo ed è stato d’accordo con le
decisioni  atto.  Prendo  atto  che  oggi,  a  pochi  giorni
dall’introduzione della modifica che anche lui ha voluto, ha
già cambiato idea”, aggiunge non senza una punta di sarcasmo.
Ma chiudendo educatamente la porta ad ogni possibilità di
tornare indietro e reintrodurre quella fermata.
“Approfitto  per  ricordare  che  abbiamo  ridotto  la  pausa
pomeridiana delle corse delle navette da due ore ad una ed
abbiamo  introdotto  tre  linee  serali  in  via  sperimentale
durante i weekend, congiungendo i parcheggi Von Platen e di
via Elorina al ponte Umbertino tramite corsia preferenziale”,
prosegue l’assessore Piccione. “Continuiamo a confidare nel
buon  senso  dei  siracusani.  Anziché  usare  l’auto  per
raggiungere il cuore di Ortigia, possono utilizzare i due
parcheggi scambiatori per arrivare nel centro storico con i
mezzi pubblici, diminuendo in tal modo il traffico veicolare
su  via  Malta  e  in  Ortigia,  con  indubbi  benefici  per  la
viabilità e l’ambiente”.
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Siracusa.  Qualità  delle
acque, controlli dell'Arpa in
mare:  campionamenti  nelle
zone più frequentate
Monitoraggio delle acque fino al 30 giugno prossimo. L’Arpa di
Siracusa  ha  predisposto  un’attività  di  controllo  nei
principali  punti  di  balneazione  del  litorale  siracusano.
L’intervento fa seguito anche alle ordinanze emanate dalla
Capitaneria di Porto per la tutela del mare e delle aree di
interesse  archeologico  del  Compartimento  Marittimo  di
Siracusa. In particolare, i tecnici dell’Agenzia regionale per
la  protezione  dell’ambiente  effettuano  in  questi  giorni
attività di monitoraggio delle acque mediante un mezzo nautico
di 2 metri e 70 all’interno delle zone di mare destinate alla
balneazione. Il mezzo procede con l’ausilio di remi e a motore
spento  nelle  acque  destinate  alla  balneazione.  Secondo
l’ordinanza  emessa  dalla  Capitanaeria  di  Porto,  “qualsiasi
tipo di natante da spiaggia, ancorchè bagnanti che dovessero
trovarsi in vista del mezzo nautico appartenente all’ARPA di
Siracusa, impegnato nell’attività dovranno mantenersi ad una
distanza di sicurezza non inferiore a 50 metri e prestare la
massima  attenzione  alle  segnalazioni  che  potrebbero  essere
fatte da bordo. L’ordinanza complet è consultabile sul sito
istituzionale  della  Guardia  Costiera  di  Siracusa
(www.guardiacostiera.gov.it/siracusa)  ma  anche  all’albo
pretorio del Comune di Siracusa.
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Guasto  alla  tubazione  del
pozzo  Trappeto  Vecchio,
pressione  idrica  ridotta  a
Cassibile e Fontane Bianche
Siam comunica che a causa della rottura della tubazione di
mandata del pozzo Trappeto Vecchio che alimenta il serbatoio
di  Cassibile,  la  pressione  idrica  in  rete  è  attualmente
ridotta  e  potrebbero  esserci  disagi  nella  frazione  di
Cassibile e sulla rete idrica di Fontane Bianche. Prontamente
intervenuti sul posto per riparare la condotta, i tecnici Siam
ritengono che la situazione possa normalizzarsi in serata.

Siracusa.  I  problemi  di
Ognina, decoro e degrado: la
segnalazione  di  Sinistra
Italiana
Incuria,  sporcizia  e  abbandono:  i  consiglieri  di  Sinistra
Italiana  –  Fare  Democrazia  (Andrea  Buccheri,  Stefania
Bongiovanni, Giulio Romano e Daniele Ciurcina) lanciano un
grido di allarme per la contrada balneare.
Dopo  un  sopralluogo,  accompagnati  e  sollecitati  da  alcuni
residenti, non nascondono il loro disappunto per le condizioni
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in cui versa Ognina. “A distanza di un anno dalla nostra prima
denuncia,  nulla  è  cambiato.  Le  promesse  fatte
dall’amministrazione non sono state mantenute. Le imbarcazioni
dismesse rimangono abbandonate sul molo, il diserbo non viene
effettuato, i cassonetti sono insufficienti e strabordano di
rifiuti,  gli  accessi  al  mare  sono  impediti  da  una  fitta
vegetazione”. I problemi, però, non si fermano lì. “Il piccolo
molo  dei  pescatori  e  delle  imbarcazioni  è  in  condizioni
pessime,  i  resti  di  due  imbarcazioni  distrutte  sono
abbandonate sulla banchina da anni, con annessi rifiuti di
ogni genere; le aree di parcheggio non sono regolate; i pali
dell’illuminazione pubblica che dovrebbero abbellire la zona
sono spesso divelti ed abbandonati sul selciato senza che
nessuno se ne prenda cura; per accedere al mare bisogna spesso
fare delle gincane tra la steppa alta quasi a misura d’uomo;
la doccia pubblica allestita nel primo golfetto scarica la sua
acqua lungo la discesa a mare e il suo fondo scivoloso crea
non pochi pericoli; lungo i bordi della strada fuoriesce una
fittissima  vegetazione  spontanea  che  oltre  ad  impedire  il
passaggio  pedonale  costringe  le  auto  a  fare  delle  vere  e
proprie gincane per evitarle”.
Sinistra  Italiana-Fare  Democrazia  si  rivolge  direttamente
all’assessore all’ambente, Coppa e al neo assessore al decoro
urbano, Roberta Boscarino, affinchè intervengano per Ognina.

Siracusa.  "Una  città
ultraveloce", accordo tra il
Comune e Open Fiber per la
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fibra ottica
Investimenti in città per la realizzazione di una rete in
fibra  ottica  ultraveloce  in  città.  E’  quanto  prevede  un
accordo tra il Comune e Open Fiber. I contenuti dell’intesa
raggiunta  saranno  illustrati  nel  corso  di  una  conferenza
stampa in programma venerdi mattina nella sala Archimede di
piazza Minerva. Ne parleranno il sindaco, Giancarlo Garozzo,
l’assessore alle Infrastrutture, Pietro Coppa, il presidente
del consiglio comunale, Santino Armaro e, per Open Fiber, il
responsabile Network & Operations per il Sud Italia, Salvatore
Nigrelli.
In  quella  sede,  sarà  presentata  la  convenzione  che
disciplinerà  il  cronoprogramma  e  le  modalità  di  lavoro
utilizzate.

Siracusa. "Un posto dignitoso
per  Renzo",  battaglia  del
comitato "Gli Angeli" per il
16enne  vittima  di  un
incidente mortale
Una  sistemazione  più  dignitosa,  all’interno  del  cimitero
comunale, per il piccolo Renzo Formosa, vittima a 16 anni di
un incidente mortale che lo ha strappato alla vita e alla sua
famiglia, mentre si trovava a bordo di uno scooter lungo via
Bartolomeo Cannizzo. Una tragedia che lo scorso aprile ha
sconvolto la città ma soprattutto ha stravolto la vita della
famiglia  dell’adolescente  siracusano.  Il  comitato  “Gli
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Angeli”, guidato da Giacinto Avola, sottopone adesso un altro
aspetto a chi di competenza, un ulteriore motivo di sofferenza
e  rabbia  per  i  familiari  del  sedicenne.  All’assessore
Pierpaolo Coppa, Avola si è rivolto chiedendo un intervento
che possa consentire alla mamma di Renzo “di potere piangere
in pace suo figlio. Al cimitero comunale a Renzo è stato
assegnato  un  posto  praticamente  quasi  inaccessibile,
soprattutto nei mesi invernali. In fondo all’area in cui sono
stati posti i nuovi loculi. Una madre- ricorda Avola- quando
perde un figlio, va a trovarlo ogni giorno, a volte anche due
volte al giorno. E’ un modo per sentirlo vicino, è il bisogno
di farlo. Per la madre di Renzo sembra che anche questo debba
essere  difficile.  Non  è  giusto”.  Avola  ha  effettuato  un
sopralluogo all’interno dell’area cimiteriale. “Ho individuato
63 nuovi loculi posizionati in zone accessibili in maniera più
semplice – spiega- Capisco che tra questi ce ne saranno alcuni
inutilizzabili per svariate ragioni. Non credo, però, che non
se  ne  possa  trovare,  tra  quelli  censiti,  uno  da  poter
destinare  a  questa  famiglia,  distrutta  dalla  perdita  di
Renzo”.

Siracusa. Bus navetta, niente
più  fermata  in  piazza
Archimede.  Ma  Ortigia  la
rivuole
I bus navetta comunali non fermano più in piazza Archimede.
Una scelta che non ha convinto tutti in questa prima settimana
di “prova”. Se, da un lato, la razionalizzazione dei tracciati
coperti dai bus elettrici – in particolare nel fine settimana
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–  ha  prodotto  ottimi  risultati,  dall’altro  non  piace  la
cancellazione della sosta in piazza Archimede. Dove, al di là
di ogni discussione, è stata installata nei mesi scorsi anche
una delle praline con display per le informazioni sui tempi di
attesa dei bus (ancora in fase di test, ndr) che oggi non
avrebbe più ragione d’essere.
Il presidente della circoscrizione, Salvo Scarso, è chiaro da
questo  punto  di  vista.  E  chiede  un  passo  indietro  dopo
l’iniziale sta bene alla sperimentazione. “Abbiamo ricevuto
una valanga di proteste, specie dai residenti. Senza quello
stop, decine di anziani sono costretti ad allungare le loro
passeggiate di centinaia di metri. E con questo caldo non è
piacevole”. Già all’inizio dell’anno era stato sperimentato il
taglio della sosta in piazza Archimede. “E anche in quel caso
non  ha  funzionato  come  ci  si  aspettava”,  taglia  corto  il
presidente  del  quartiere  Ortigia  che  chiede
all’amministrazione  di  ripristinare  la  fermata.

Siracusa.  Musica  ad  alto
volume,  suolo  pubblico  e
altri  problemi:  Ortigia
Sostenibile trova l'aiuto del
Commissariato
Come  e  in  che  misura  l’illegalità  nel  centro  storico  di
Ortigia  compromette  la  vivibilità  del  quartiere?  Se  lo
chiedono  i  residenti  ma  anche  commercianti,  ristoratori  e
albergatori. E l’interrogativo è stato girato dal comitato
Ortigia  Sostenibile  al  commissario  capo  Giulia  Guarino,
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dirigente del commissariato del centro storico.
I  problemi  individuati  girano  attorno  all’appropriazione
indebita di suolo pubblico, presunti abusi su emissioni sonore
e atteggiamenti vari di prevaricazione denunciati proprio dal
Comitato.
Anche  se  il  controllo  sull’occupazione  del  suolo  pubblico
spetta ai Vigili Urbani, il commissario Guarino ha assicurato
di volere approfondire la conoscenza del problema disponendo
anche  maggiori  accertamenti.  Un’azione  di  contrasto  –
richiesta  dal  Comitato  Ortigia  Sostenibile  –  per  avviare
soluzioni concrete per il rispetto delle regole.
Saranno trasmesse al Comune le segnalazioni di situazioni da
verificare e, al mancato riscontro, si potranno avviare azioni
consecutive.
“I cittadini devono aprirsi e fare affidamento sulle forze
dell’ordine se si è stati vittime di reato, se la libertà
personale  viene  violata,  se  vengono  minacciati  i  propri
diritti, anche quelli al riposo o alla libertà di movimento,
bisogna segnalare anche alla Polizia di Stato”, l’invito del
commissario capo Giulia Guarino.


